



Zur Geburt

Gratulation und die besten Wünsche
für den neuen Menschen, wenn da einer geboren wurde.

In diesen Tagen sogar für das göttliche Kind,
das da draußen auf dem Feld
in Windeln liegt und dem Ärgsten ausgeliefert ist.

Daran ändern weder Hirten noch Könige etwas,
selbst die Engel lassen alles beim Alten
und singen nur.

Und so bleibt es sein Leben lang;
ausgesetzt, an der Grenze
und zum Schluss ausgeschlossen,
zum Tode.

Und doch,
dennoch,
trotzdem,
deswegen
so lebendig,
so menschlich,
so göttlich!

Michael Clevén

aufwind

Inspirationen zum
Weitergehen und Weitergeben